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Sou um profissional de marketing e vendas, formado em Zootecnia, com mestrado em Produção Animal pela 

Universidade Estadual de Maringá (UEM) e MBA em Gestão Estratégica e Econômica de Negócios pela 

Fundação Getulio Vargas (FGV). 

Com 20 anos de experiência na indústria de aditivos para nutrição e saúde animal, atuei em empresas 

brasileiras e multinacionais, liderando equipes, projetos e contas nos mercados local e global. 

Atualmente, sou Gerente de Marketing e Produtos na FS Fueling Sustainability, pioneira na produção de 

etanol de milho 100% e DDGs no Brasil. Desde janeiro de 2023, lidero o desenvolvimento e a implementação 

de estratégias de marketing e pesquisa na área de nutrição animal. Em parceria com a equipe comercial, 

nosso objetivo é oferecer soluções inovadoras e sustentáveis para o mercado de proteína animal. 

Estou profundamente comprometido com o aprendizado contínuo, sempre buscando inovações e 

tecnologias de precisão que aprimorem a produtividade, o bem-estar animal e a rentabilidade, 

especialmente na produção de aves. Acredito que a integração de soluções tecnológicas pode transformar 

a indústria e melhorar a vida dos profissionais envolvidos. 

Além do meu trabalho no marketing, sou apaixonado por inovação tecnológica e seu impacto positivo no 

setor agropecuário e na vida das pessoas. Acredito que a pecuária de precisão é fundamental para a evolução 

da produção animal e estou sempre em busca de criar soluções criativas e personalizadas que atendam às 

necessidades de cada mercado. 

Meu propósito é compartilhar valor com os mercados em que atuo, oferecendo soluções inovadoras, 

desenvolvendo relacionamentos de longo prazo e gerando impacto positivo em negócios e pessoas. Poderia 

citar exemplos das minhas habilidades criativas, de comunicação e estratégicas, mas convido você a tirar 

suas próprias conclusões acompanhando minha trajetória e opiniões. 

Se você se interessar em saber mais sobre mim, siga-me no LinkedIn, Linktree, Instagram (@zegalli_franco) 

ou entre em contato diretamente para uma conversa, seja online ou presencial. Estou sempre aberto a novas 

conexões. 

 


